
◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。まず、本日のお客様をご紹介致
します。いわき桜ロータリークラブの竹下真紀子会
長さんと矢吹知子社会奉仕委員長さんです。それか
ら磐城農業高等学校インターアクトクラブ顧問の二
人と生徒の皆さんです。宜しくお願いします。それ
では報告ですがコラッセ福島において米山記念奨学
会のセミナーがございました。佐藤英二小委員長、
佐久間副委員長、私の 3 名で出席して参りました。
内容を少しお話をすると親善大使の方と福島大学 4
年生の方の卓話がございましたが皆様方の寄付で成
り立っている公益財団ですので寄付の話が主でした。
野﨑年度で目標にしておりますのは普通寄付 1人当
たり 5,000 円、それに特別寄付 1人当たり 1万円とい
うことです。当クラブとしてもこの目標を何とかク
リアしたいと考えておりますので皆様のご協力をお
願いする次第です。それから今日は嬉しい報告があ
ります。新入会員として遠野興産の中野光様が我々
の仲間に加わる事になりました。後程ご紹介とご挨
拶をお願いしたいと思います。
◎新入会員紹介－吉野会員
　いわき市遠野町の遠野興産の代表
取締役をされております中野光君で
ございます。遠野町には何名かロー
タリアンがいますが常磐へ入会され
ております。中野君は鮫川の近くだ
から勿来に入会しなくてはと説得し入会となりまし
た。生年月日は、昭和 37 年生まれ 52 歳です。出身
校は福島高専で奥様とお子さんが 3人います。ゴル
フは発展途上ですので皆様のご指導を宜しくお願い
します。

◎新入会員挨拶
遠野興産株式会社

代表取締役　中野　　光 様
　遠野町で遠野興産と遠野運送を
やっております中野と申します。吉
野木材さんには祖父の代から大変お

世話になっており吉野さんから言われたら私は「は
い」としか言えません。
ロータリーに関しては
何もわかりませんので
何卒宜しくお願い申し
上げます。
◎幹事報告－鈴村正人幹事
・第 2530 地区事務局より広島豪雨災害義援金につい
てという文書が届いております。内容は広島の地区
より支援要請があり 100 万円を義援金として 9月 9
日に送金致しましたという内容です。
・北茨城ロータリークラブ、いわき小名浜ロータリー
クラブ、いわき平中央ロータリークラブより週報が
届いておりますので回覧致しております。
・いわき平ロータリークラブより年次計画書、いわき
常磐ロータリークラブより創立 50 周年記念誌が届
いておりますので回覧します。
・勿来・ひと・まち未来会議より実行委員会の案内が
届いております。
◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。なお、本日は
出席奨励賞をお渡し致します。名前を呼びますので
前の方へどうぞ。赤津善宣会員、髙萩会員、川口会
長おめでとうございます。
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出席状況 正会員数　　　　　   47 名　　　　本日出席会員数　　　　　  33 名
 本日の出席率　     70.02％　　　　修正出席率　　　　　　  80.85％

◇スマイルボックス委員会－小熊小委員長
・中野　光様の入会を歓迎して。生駒、吉野、清水、
小松崎、越田和、押田、内藤、本間各会員及び渡邉
公平パストガバナー、川口会長、鈴村幹事
・本日より入会させて戴きます。　　　中野　光会員
・磐城農業高等学校インターアクトクラブの皆様の卓
話を歓迎して。鈴木（孝）、鈴木（修）、荒川（清）、
渡邉（國）、髙木、生駒、富岡、岩元、赤津（善）、
髙萩各会員及び川口会長
・本日、メーキャップをさせて頂きまして感謝してお
ります。いわき桜ロータリークラブ竹下様、矢吹様
・いわき桜ロータリークラブの竹下様と矢吹様の来訪
を歓迎して。生駒、髙萩、遠藤、鈴木（修）、山下、
嵐各会員及び渡邉公平パストガバナー、川口会長、
冨澤副会長、鈴村幹事
・誕生祝ありがとうございました。浜津、高田各会員
・出席奨励賞ありがとうございました。

赤津（善）、髙萩、高田各会員及び川口会長
・ご無沙汰しております。米山のセミナーに出席して
真面目に勉強して来ました。どうか忘れずに。

佐久間会員
・「観月会」へ多数のご参加を頂きありがとうござい
ました。お陰様にて盛会にお月見が出来ました。あ
りがとうございました。　　　　宝徳院　生駒会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　髙瀬、小熊各会員
◇親睦活動委員会－山下小委員長
　今月 21 日に開催予定の観月家族例会の出欠が今日
締切りになっております。現在の参加状況は会員 21
名、ご家族 9 名、他大人 3 名、他小学生、幼児を含
め総数 40 名の参加となっております。また、3ロー
タリークラブ親善ゴルフコンペの案内です。今回の
幹事クラブの高萩ロータリークラブより案内が届い
ております。日時 10 月 13 日㈪体育の日で場所はザ、
オーシャンゴルフクラブで日立北インターの近くで
す。スタートの時間 8時 38 分からとなっています。
締切りが 9 月 30 日ですので当クラブは 9 月 24 日ま
でに出欠をとりたいと思います。大勢の参加をお願
いします。
◎ゲスト挨拶

いわき桜ロータリークラブ
会長　竹下真紀子 様

社会奉仕委員長　矢吹　知子 様
　皆さん、今日は。今年度会長を務
めさせて戴いている竹下です。いわ

き桜は現在 20 名で動いている小さなクラブですが皆
が心を通じて頑張っています。今年度いわき桜では
兄弟プロジェクトといっていわきにどんな人がいた

のか伝えたいと思っています。その人物は星一（は
じめ）さんです。そちらの準備もいろいろとありい
わき駅長さんとかと相談し進めています。また、来
年 5月 23 日には創立 10 周年記念例会を開催します
ので皆様にも奮って参加をお願いします。また、継
続事業としてプチトマトを幼稚園と協力し苗植えを 3
年前から行っています。他の幼稚園で是非来て下さ
いということがあれば喜んで参りますので宜しくお
願いします。
◎磐城農業高等学校インターアクトクラブ
　活動報告
　皆さん、今日は。私達は福島県立磐城農業高等学
校インターアクトクラブです。本日は勿来ロータリー
クラブ様の例会にお招き戴きありがとうございます。
これから貴重な時間を頂戴し活動報告をさせて戴き

たいと思います。東日本大震災で学校は大きな被害
を受けました。校舎や実習室は地震で倒壊してしま
い一時は近くの高校を借りて授業を行いました。現
在も仮設校舎での学校生活が続いていますが 1 歩 1
歩復興へ歩み始めています。私達のインターアクト
クラブは昭和 44 年 1969 年にいわき勿来ロータリー
クラブ様の提唱のもとクラブとして承認されました。
福島県で 2番目に歴史のあるインターアクトクラブ
とされています。10
年前に勿来ロータリ
ークラブ創立40周年
記念の時にインター
アクトクラブ創立 30
周年記念式典を挙行
し歴史と伝統を積み
上げて来ました。更
に震災のあった一昨年には 40 周年記念式典を挙行
し地域の皆様と共に少しでも震災前の活気が戻るよ
うに農業高校の特色を生かした活動を行っています。
部員は現在 1 年生 22 名、2 年生 12 名、3 年生 13 名
の合計 47 名が所属しています。毎週水曜日の放課後
には例会を行い、また休日や夏休みを利用して積極
的に校外へ出てさまざまな活動を行っております。
主な活動はリーダー研修会、年次大会、国際理解研
修会の 3つの大きな活動があります。それぞれ福島
県内のインターアクトクラブと交流活動を行ってい
ます。また、本校ならではのいわき踊りや献血運動、
募金活動等地域の催し物への協力活動を断続的に
行っています。


